

Introducción

Autor(en): **Boissier, Léopold**

Objekttyp: **Preface**

Zeitschrift: **Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja**

Band (Jahr): **- (1957)**

PDF erstellt am: **27.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

INTRODUCCION

El Comité Internacional de la Cruz Roja ha permanecido, en el transcurso del año 1957, en un estado de alerta continua. Su actividad primordial, íntimamente ligada a los acontecimientos que commueven al mundo, ha consistido en socorrer a las víctimas de tantas y tantas convulsiones. Así por ejemplo, los Delegados del Comité han tenido que actuar en circunstancias imprevistas, adaptándose sus tareas a situaciones que, hace algunos años, hubiera sido difícil imaginar. En todas las ocasiones, los Convenios de Ginebra han mostrado su moderación y su autoridad.

Prosiguiendo una obra difícil, el Comité ha preparado el Proyecto de Reglas para limitar los riesgos que corre la población civil en tiempo de guerra. El significado de este texto no siempre ha sido comprendido exactamente. Así pues, ha sido necesario precisarlo, con el objeto de que todos sepan que no se trata más que de sugerir una solución, entre las demás existentes, para resolver el problema de la protección de los no combatientes.

Al parecer, esta idea, desprovista de segunda intención, ha sido aprobada por la Conferencia de Nueva Delhi, la cual, aun cuando haya pedido a los Gobiernos que se hagan cargo del Proyecto de Reglas, ha rogado al Comité Internacional que prosiga sus trabajos en este campo de acción.

En Nueva Delhi, el Comité ha tenido la viva satisfacción de ver aprobadas sus actividades por la Conferencia. Fortalecido por los estímulos que le han sido prodigados, el Comité prosigue su camino que le conduce hacia los que sufren, sean los que fueren y se encuentren donde se encuentren, y, por encima de todo, hacia aquellos que movidos por una gran esperanza van con él hacia la reconciliación de los hombres.

Léopold BOISSIER
Presidente del Comité
Internacional de la Cruz Roja

